

Liebe Leserinnen und Leser!

Für viele von uns ist die Sommerzeit eine gute Gelegenheit eine Urlaubsreise anzutreten. Auch wir als Pfarrverband haben eine Pfarrverbandsreise (zugänglich für alle Einwohner des Pfarrverbandes) organisiert.

So sind wir heuer mit 23 Personen Anfang Juli nach Polen gefahren. Nach einer ziemlich abenteuerlichen Reise mit der ÖBB kamen wir gut in Warschau an, haben die Masurische Seenplatte den Ermlandkanal, Marienburg, Danzig und Thorn besucht. Die Reise war vielleicht mühsam (es war sehr heiß), aber hat uns allen viel Freude bereitet. Vor allem war es eine gute Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen und eine schöne Reisegemeinschaft aufzubauen. Vielleicht haben wir Sie jetzt etwas neugierig gemacht und Sie nehmen an einer zukünftigen Reise des Pfarrverbandes teil.

Da im September das neue Arbeitsjahr begonnen hat, möchten wir an die neuen Gottesdienstzeiten erinnern:
Samstag -Vorabendmesse: 18:00 Uhr Obersiebenbrunn (Uhrzeit
ganzes Jahr gleichbleibend)
Sonntag - 9:00 Uhr: Breitstetten + Markgrafneusiedl
Sonntag - 10:15 Uhr: Haringsee + Leopoldsdorf

Wir wünschen einen schönen Herbst!

Mag. Gregor Ziarnowski
Pfarrmoderator